# 不易流行

~和賀組社長からのメッセージ~VOL.10 (2017.1.27)

平成 28 年度スローガン 創業 140 周年に向けて! みんなで目指す顧客感動経営 ~和質組さんで良かったといわれよう~

## 株式会社和賀組 代表取締役 和賀幸雄

皆さん明けましておめでとうございます。いよいよ 2017 年がスタートしました。当社の創業が 1877 年(明治 10 年)10 月 1 日となっておりますので、今年の 10 月で満 140 年を迎えることになります。特に周年事業等は考えておりませんが、株式会社としても 55 期に入る節目の年として、事業全般の更なる拡充と新たな事業への取り組みに挑戦して参る所存でございます。

アメリカではトランプ大統領が誕生し、言動が全世界に多大な影響を及ぼしています。これまでと全く異なる政策としては ①移民を受け入れないという排他主義 ②TPP 離脱自国の産業を守る保護貿易主義 ③防衛戦略の見直しによる世界 の警察辞退 以上の3点が挙げられます。これまでの「自由の国アメリカ」というイメージから「自分が良ければよい」という利己 主義国家となった様に感じられます。では実際に日本経済にどのような影響があるのかですが、結論から言うと誰もわからない ようです。ただ報道を見る限りではマイナスよりはプラスに見る企業が多いようで、事実メキシコ国境への壁の建設やカナダから の原油パイプラインの敷設など、大型の公共投資に早速取り掛かったことから、アメリカ国内の景気が上向くことで日本企業へも良い影響があるのではと見る人も多いようです。では私たち建設業界にとってはどうか・・・・? これは全く影響がないと言えそうです。もともと建設業は国内で完結している産業であるからで、影響があるとすれば円安に振れることで燃料が上昇することや インフラ投資や減税によるインフレ懸念により米国内金利が上昇しており、日本の金利が連動した場合には資金の調達コストが上昇することぐらいではないかと考えます。

今年の降雪は長続きせず、私たちの生活面では比較的楽な除雪作業で助かっております。しかし月末になって雪下ろしの依頼も入ってきております。インフルエンザも流行っているようですので、皆さん十分に休養を取り健康管理に留意のうえこの冬を乗り切って参りましょう。今年は酉年、和賀組にとりましても皆さんにとりましても羽ばたく年でありますことと、健やかで良い一年であることをご祈念致します。今年1年宜しくお願い致します。

# イクボスセミナー受講・行動宣言

12月2 1日湯沢 市役所にお いて、ファザ ーリンクジャ



パン理事の川島高之のイクボスセミナーを受講し最後に「イクボス行動宣言」を致しました。ワークライフバランスを重視して多様な働き方が可能な企業を目指します。トップや幹部が社員や部下の育児や家事・地域行事への参加に理解を持つ事が重要。人生仕事だけではダメ!プライベートも充実した「ハイブリッド人生」を当社で働いている全員が目指してほしいと思います。

#### 鈴木建設工業㈱祝賀会

12月23日 鈴木建設工 業さんの新社 屋竣工と創業45 周年を祝う祝賀 会が200名を 超える来賓客を

招いて盛大に開催されました。御法川 代議士、佐々木村長、大関県議に続いて私もご挨拶頂く機会を頂戴しました。昭和40年代に始まった旧栗駒有 料道路の工事で大変お世話になったことなどを紹介させて頂きました。鈴木グループの末永いご発展をご祈念致します。

## 湯沢商工会議所新年祝賀会



村長、県議会、市議会のおさせて頂きました。湯沢地熱・秋田エプた。湯沢地熱・秋田エプた。湯沢地熱・秋田エプカが頑張っていることを紹める界各層が

ました。御法川・村岡両代議士、佐竹知事、市町1月13日湯沢商工会議所新年祝賀会が開催され